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MAESTRO, ¿QUÉ PASÓ EN TI DESPUÉS DE QUE EL CORAZÓN DEJÓ DE LATIR Y DE RESPIRAR EL
CUERPO Y LO LLEVARON AL SEPULCRO?

[20161016] Amados míos, la paz esté con vosotros, también la sabiduría es la espada luminosa que te
protege y te hace revolucionario de ti mismo. Están aquí y Yo les bendigo a todos, el agua que Yo os
doy es para vuestro espíritu, para vosotros, para que no mueras jamás, para que hoy mismo te des
cuenta que eres eterno, son eternos. Solamente apacigua, calma tu mentecita, piensa con tu alma,
siente con tu alma y podrán ver otro mundo en ti mismo. Pues solamente deben prestar, dejen que
salga el amor del corazón y dejen que vuestra mente lo divulgue cantando, gozando, que ha salido
el amor del corazón y desde ahí hagan todas las cosas. Porque solo así podrás sentirte en este mundo
y podrás saber que la instancia en este mundo, en este cuerpo es solo un tiempo, pero que vosotros
sigues viviendo porque son eternos; solo para vosotros es un darse cuenta total, porque lo que
vosotros has visto y vas a seguir viendo y vas a experimentar, será la muerte física, la muerte del
cuerpo. Pero Yo os les digo allí no rige ni la salvación ni el infierno, sino que las dos cosas están en
vuestro corazón; cuando digo en vuestro corazón no me refiero al corazón de vuestro cuerpo, me
refiero al centro de ti como SER, tú como SER, a tus sentimientos, a tu alma.

Es por eso que Yo les digo renuévense, aquí tienen esta oportunidad de ser mejores, porque
vosotros mismos sabrás que solo tú vives lo que crees vivir por lo que haces, pero no es que viene
otro sufrimiento de afuera, ni os te lo da nadie. ¿Cuál Dios os te lo mandará? Si eres tú Dios de tus
actos, eres el poder y con poder habéis actuado en este mundo, en esta vida. Pues son tus hechos los
que esos te harán que, en lo hora de la hora, puedas sacar cuentas de ti, puedas saber de ti cuántas
cosas has hecho y hoy mismo. Por eso Yo les digo, arrepentíos, arrepiéntanse de todo lo que
vosotros has hecho, de todo lo que habéis soltado a tu mente y tu mente la habéis soltado afuera y
habéis afectado a tu hermano. Es tiempo que vosotros retomes tu camino, entres al redil del amor,
al redil de la paz, al redil de la compasión, es tiempo, es hora que vosotros puedas mostrar esta
verdad amados míos.

Si vosotros me preguntas: ¿Y dónde iremos cuando muramos? Yo os les digo a ningún lado,
solamente estarás, estarán frente de ti todas tus obras y lidiarás con todas tus obras, hasta hoy mismo
si vosotros solo os das cuenta que eres el SER haciendo. Pues lo único que ha de pasar, como pasa
siempre y como ha pasado siempre, es cuando vos te vayas del cuerpo, pues entonces no tendrás
cuerpo. Pero esto no quiere decir que te vas a otros lugares, no, siempre estás en la tierra, porque
esta tierra es tu heredad, es la heredad que dentro de ti está Dios, está Jehová en ti mismo, está el
Creador y la ha hecho justamente para vosotros. ¿Dónde es que vosotros cometes lo errores de la
vida? ¿No es aquí? ¿Pues no es que tienes que dejar libre esta tierra cambiando tus actos, para que
esta tierra tenga una nueva vida?¿No eres vosotros los que has de dar aquello? Porque vosotros eres
el Dios pequeño, eres el Dios que habéis hecho todo.



MAESTRO, ¿QUÉ PASÓ EN TI DESPUÉS DE QUE EL CORAZÓN DEJÓ DE LATIR?

Página 2 de 5

Oíste que de momento le dije a mi amado Pedro, Satanás. En verdad, eso mismo se los digo a
vosotros en el momento que te portas como Satanás, sí, mis bien amados. Porque son vosotros los
creadores de maldad y solo por afinidad como otro Satán es que haces más cosas, pero vosotros eres
quien así haces tu vida para ti mismo. Amados míos, y he aquí que solo aquél hermano pueda ser
afectado por otros seres diferentes, quiero decir de otros hermanos; pero la mayoría de ti es por ti
mismo. Porque vosotros han hecho ángeles, pero ángeles del mal, ángeles extorsionando, ángeles
obedeciendo, ángeles corrompidos; pero esos son de vosotros mismos, no vienen de ningún lado,
solo de ti mismo. Tienes que despertar dentro de esta sabiduría, de este conocimiento para que solo
te des cuenta que tú mismo eres el autor de todas tus experiencias. Pues por eso les digo hoy,
solamente arrepiéntanse, arrepentíos porque el reino está cerca. Pero vosotros tienes que cambiar,
transformar, para que se convierta en gloria tu vida y que entonces haya un cambio y sea evidente el
cambio. Que es que esta tierra dará su fruto, todo ha de cambiar, pero esos cambios son por ti. ¿No
eres tú el que has ennegrecido esta tierra? ¿No eres tú el que has hecho que no haya plantas con
buenos frutos? ¿No eres tú el que has cambiado el color de la tierra, el color del agua? ¿No eres tú el
que habéis hecho todo? ¿O vosotros le echarás la culpa a quién? Si os les digo que vosotros eres Dios
de ti mismo, ¿a quién culparás de tus errores? Solamente dense cuenta para que puedas quitar las
vendas, los grilletes, los candados que habéis puesto y puedas ser libre.

Amados míos, Yo así les digo, les vengo a decir, les vengo hacer este recordatorio para que tomes en
cuenta y tomes medidas de tus actos, ciertamente no hay juez para vosotros, solo tú mismo eres tu
propio juez. Porque en aquellos tiempos el hombre podía engañar a las autoridades porque no lo
veían, no sabían si lo había hecho o no, y los engañaba. Pero Yo os te dije: “No hay más juez en la
tierra más que tú mismo” Y ciertamente solo tú conoces tu vida, solo tú sabes quién eres, cómo eres,
qué has hecho, qué no has hecho, solo tú sabes tu camino nadie más. Porque, en verdad, hermanos
amados, aquí están, aquí estás, pero nadie conoce a nadie, vosotros aunque digas muy bien que
conoces a alguien no lo conoces, porque cada uno de vosotros guarda en lo más secreto de su
corazón muchas cosas; así cada uno de vosotros es. Es por eso que Yo os les digo, solo tú te conoces
a ti mismo y tú eres el juez de ti, no de nadie. Por eso les digo cuídense, cuídense, pero no de nadie,
recuerda bien que no hay juez para ti, solo tú mismo eres tu propio juez. Pues cuídate para que no
llores, no gimas de dolor más adelante; entonces tu mundo se vuelve infierno, tu mundo interior.

Búscate en ti mismo y revive lo que está muerto en ti, lo que está quedado en ti que es el amor
puro, el amor divino, es la paz viva, es la sabiduría. Porque vosotros la han guardado, la han
guardado en vuestra conciencia y la has guardado para hacer vivir el lado opuesto de tu vida, ese
lado opuesto con lo que siempre has andado y has hecho, por supuesto, muchas cosas. Es hora, es
tiempo que vosotros se arrepientan, que des el paso suficiente a una vida, que vuelvas otra vez a la
mansión del Padre; quiero decir que la mansión del Padre es solamente un darse cuenta, es corregir,
es hacer que no haya dos energías en tu vida, el bien y el mal, no, es que vosotros no permitas
aquello ya, que solamente haya amor y paz y bendición y dispuestos a navegar otros mundo
internos, sí, internos. Porque Yo no les he de mandar a ningún mundo, porque este es tu mundo,
hermanos, esta es tu tierra, este es tu campo de experimentación y aquí has hecho todo y tu misión
tuya es limpiar porque has cometido muchas faltas para ti mismo y es limpiar este mundo tierra, otra
vez hacerlo amor, paz, bendición, hacerlo rico, darle la riqueza que vosotros quieres.

Porque a través del tiempo entraste en una ebriedad mundana que te hizo guardar, -dices vosotros-
olvidar tu mundo. Pero hoy despierten, hermanos, porque a eso vengo a hacerles despertar de ese
mundo, de esas formas, esas formas que para vosotros hoy son indebidas, ciertamente porque
vosotros quieres vivir otra cosa diferente y no aparece, sino aparece lo que vosotros habéis hecho,
porque así tiene que ser. Vosotros, todos, piden algo nuevo, algo hermoso para vosotros y llega lo
contrario a ti. Porque en todas vuestras existencias han acumulado esas energías, esas formas y las
formas no desaparecen solas, vosotros tienes que desparecerlas pero con el amor y la paz. Hoy
tienes esta oportunidad de transformarlas, pero siempre os gustas de ese mundo adverso, porque te
portas como un perverso, pero mientras que la vida se vuelve revés, tu mundo, que solo sabes del
amor pero no lo conoces, sabes de la paz pero tampoco la conoces, sabes de la fraternidad y
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tampoco la conoces, tampoco la haces, sabes de todo, pero no lo haces porque estás empecinado en
ese mundo, en el mundo adverso de vuestra vida, en tu mundo adverso.

Entonces, hoy es tu oportunidad más grande de cambio, cambien amados míos, sean diferentes para
que vuestra vida también sea diferente, adecuada a ti, para que vivas otra vida diferente a la que has
vivido. ¿O vosotros esperan que Yo vuelva otra vez? Yo Soy el que Yo Soy, Yo jamás he partido de
esta tierra, lo único que sí había de pasar pasó, es de volver a mi origen y es dejarles la lección para
que no estuvieras sin Ley. Lo que viste fue que Yo pude desintegrar esa energía que Yo mismo había
plasmado que era mi cuerpo y lo desintegré otra vez y lo convertí en energía pura otra vez. Esto
sucede después de dejarles una lección a todo mi amada y bendita Humanidad, mis bien amados.
Vosotros también tienes que darte cuenta de ti mismo dónde estás, dónde andan, qué hacen, qué
piensan hacer, solo vuelve a ti, vuelve a ti, véncete, si te vences a ti mismo vences a tu creación.
Porque solo vosotros puedes vencer, puedes cambiar a todas tus creaciones negativas de tu vida,
solo vosotros, nadie más, mis bien amados. Yo ya vine, estuve con vosotros y compartí el momento
en un cuerpo y estuve y les hice saber que dentro de este mundo hay otro Mundo que es el propio
de vosotros, es lo que tú eres y que son el poder, pero vosotros no se dan cuenta.

Pues todo lo que Yo hice en este mundo, lo hice para que recordaras que vosotros puedes sanarte a
ti mismo y de que no hay nada que no se pueda hacer, solo obtener la fe pura, solo que vosotros
tienes que ser la fe, a ciencia cierta tienes que conocer para que hagas las maravillas que Yo mismo te
he dicho que puedes hacer. Hermanos, en verdad, si vosotros estuvieras conmigo nada te pasaría.
¿Pues qué esperan? Solamente es quitar los disfraces que vosotros tienes, porque a diario usas una
máscara, vosotros a diario usan una máscara y así viven por todo el resto de vuestra vida, solo
usando máscaras confeccionadas por ti mismo. Dense cuenta, caigan en cuenta y verán que vosotros
mismos eres todo, que de ti sale todo, de vosotros nace todo. A eso vengo hoy en estos tiempos a
seguirles liberando, a seguirles haciendo conscientes, a rescatarles dentro de los escombros y hacerles
comprender que vosotros son la vida, que puedes hacer todo solamente venciéndote a ti mismo. Es
aquí como vosotros tienes que llegar a un darte cuenta de tu vida, solo es darte cuenta, solo es
aceptarte que tú mismo eres el autor y actor de todas tus películas que habéis tenido. ¿Con esto que
os te digo culparás a alguien de tu vida? Porque antes bien culpabas a Dios o bien culpabas a Satán.
Pero hoy que Yo te digo que tú eres el Creador, ¿a quién culparás de tus acciones? ¿Que no eres tú
mismo el que las cometes? ¿No eres tú el que pagarás por ello? De antemano les digo, vosotros
pagarán por todo, por lo bueno o por lo malo. Porque vosotros eres, de vosotros sale todo, eres
Dios de ti mismo. Solo reconoce la verdad que vive en ti y ésta les hará libres, sí, hermanos amados,
ésta les hará libres.

Reconózcanse, acéptense, acéptense lo que han sido, pero no para seguir ahí, sino para levantarse y
ser otro Mundo dentro de este mundo. Porque vosotros no te conoces, no os crees en la voluntad
de Dios, no os ejecutas el poder de Dios, vosotros ejecutas a ti mismo el lado contrario y habéis
venido viviendo con ese mundo, ese mundo que vosotros lo habéis hecho, el mundo del no puedo,
no hay, no se puede, estoy enfermo, estoy pobre. Porque de todo eso eres vosotros el creador,
aunque vosotros hoy no des cuenta, no te des cuenta de esa verdad, pero vosotros lo has venido
haciendo de tiempo en tiempo. Hermanos míos, vuestra misión siempre es cambiarlo, cambiar el no
puedo en yo puedo, cambiar el no hay en la abundancia, sí, mis queridos hermanos. ¿No es eso lo
que Yo os vine a enseñar? ¿No es eso lo que aparece en los libros? Pues vosotros tienen que hacerlo,
para que estés asentado, aunque veas a muchos caer, vosotros solo los verás; en los días de la
tribulación así los mirarás si estás conmigo, pero si no estás conmigo también sufrirás los embates de
la tribulación, sí, hermanos. Hoy mismo puedes verlo y puedes verte a ti, que hoy toca a vuestro
hermano y mañana a vosotros, tantas cosas que vosotros puedes ver, solo sean conscientes de esta
verdad, concientícense.

Entren pues a esta conciencia hoy mismo, porque solo entrando a esta conciencia pura, podrás dejar
tu cuerpo sin sufrimientos y podrás vivir el mundo de espíritus sin sufrimientos. Pero recuerda que
no hay infiero afuera de ti y podrás mirar a otros en el infierno batallando consigo mismos con
todos sus pecados, es lo que te quiero decir. Pero si vosotros no entras en esta conciencia también te
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has de ver allá. ¡Ay, hermanos bien amados! ¿Dónde han de ir vosotros? Pues es aquí la tierra
prometida, es aquí donde has hecho todas las barbaridades de la vida, pues es aquí donde vas a
pagar y tienes que estar pagando, purgando a cada momento. Benditos sean, hermanos, porque
tienes esa sabiduría que te hace fuerte si la tomas, porque es la medicina perfecta para tu SER, es la
medicina perfecta. ¡Pero ay si no la tomas! siempre estarás enfermos, siempre batallarás, ¡ay de
vosotros, hermanos!

He aquí les digo, hoy es el momento de arrepentirte, es el momento de cambiar las cosas,
cámbienlas, mis bien amados, porque estos cambios son los que te harán felices, solo tus cambios te
harán feliz en tu vida y vivirás una vida feliz. ¿O crees vosotros que vendrá de afuera la felicidad?
¿Crees que vendrá de afuera el Salvador? ¿No ya estoy aquí, pues? Y vosotros no me escuchan, y
vosotros no me siguen. ¿No estoy en este mundo y nadie me ve porque todos están viendo a lo que
quieren, lo que buscan? Mis bien amados, vosotros no seas así, tienes que despertar porque Yo
traigo el despertar para vosotros. Búsquense más y más, escudríñense más a fondo y sepan que
vosotros eres el deudor y que tienes que cambiar las cosas para ser libres y sean libres, hermanos. ¿O
has pensado que otro vendrá a liberarte? ¿Otros vendrán a liberarte? No, eres tú, eres tú mismo
quien debes conocerte a ti mismo, saber que eres Dios y que no necesitas de nada, solo de ti mismo.
Mis bien amados, Yo les bendigo a todos y les pido que tomen esta conciencia, que no se envuelvan
en su prepotencia y que solamente te hagas humilde ante la verdad, ante una verdad que vive en ti
mismo, porque vosotros tienes parte con la prepotencia, hermanos, vosotros eres prepotentes, estás
allí y vosotros tienes que salir, tienes que aniquilar a la prepotencia y eso es cambio, cámbiala por la
humildad y la prepotencia no existirá más mientras que exista la humildad en tu corazón; también la
mentira, no vivirá la mentira, solo la verdad cuando vosotros aceptes que tú eres el Creador.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí Yo les dejo este mensaje que es para vosotros, disfrútenlo en
vuestro corazón, dense cuenta solo de vosotros mismos y sean sinceros contigo, sean honestos
contigo, sean leales contigo, sean amor puro contigo, todo esto para que seas con tus hermanos
igual. Porque no puedes ser amor con tu hermano siendo desamor, no puedes ser Salvador estando
en el mundo. Hermanos, solo dense cuenta de sí mismos. Benditos sean todos, pues y sigan su
camino hermanos míos. Hasta siempre.

Habla el hermano Placencia: Maestro, hoy nuevamente nos recordaste que tú integraste y
desintegraste tu cuerpo. ¿Podrías detallarnos qué pasó en ti después de que el corazón dejó de
latir y de respirar el cuerpo y lo llevaron al sepulcro?

En verdad, en Mí no pasó nada, lo único que Yo hice, hermanos míos, fue convertir otra vez, hacer
tangible, volver integrar la energía que Yo había hecho visible, la vuelvo a desintegrar y hacerla
totalmente en Mí. Todo lo demás, lo que sabes que pasó fue de mis hermanos, el sufrimiento, el
arrepentimiento de lo que así me habían hecho vuestros hermanos, solo eso es lo que quedó en
ellos, la culpa, pero eso es lo que tenía que quedar en ellos, porque era de ellos. Y de ahí para frenar
el desquiciamiento humano de vosotros, de todos, para que quedara plasmada una nueva vida, un
nuevo enfoque de vida. Para que quedara escrito la nueva vida, que solo hay que consagrarse, hay
que arrepentirse para provocar el cambio y para dejar escrito que no existe la muerte, que el SER es
eterno, solo son las formas las que deben morir en vosotros, debes cambiarlas, porque cambiarlas es
morir, es matar las formas; todo esto quedó allá. Yo me levanté a Mí mismo y levante mis pasos,
porque hasta allí era mi momento de poder haberles enseñado a recordar a aquéllos que el SER
DIVINO nunca muere y que así deberían ser vosotros, inmortales.

Pues esto fue lo que pasó, amados míos. Y más cosas, hermano mío, os te daré a ti en lo secreto de
tu corazón, más cosas que no se pueden revelar ante este mundo, ante estos mis hermanos. Es
porque vosotros no puedes comprender más allá otra vida, hermanos míos. Pero Yo les bendigo a
todos y benditos sean, pues, y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


